

El Siglo de Torreón.com.mx

Mejoran nota a Banco del Bajío

POR: EL SIGLO DE TORREÓN / TORREÓN

Moody's de México cambió la perspectiva a positiva, de estable, de las calificaciones de depósitos de largo y corto plazo en escala global, moneda local y extranjera de Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple (BanBajío) de Baa3/Prime-3. Al mismo tiempo, Moody's subió la calificación de depósitos de largo plazo en Escala Nacional de México de BanBajío a Aa2.mx, desde Aa3.mx, y la calificación de depósitos de corto plazo en Escala Nacional de México a MX-1, desde MX-2.

Moody's también afirmó la calificación de solidez financiera de bancos (BFSR por sus siglas en inglés) intrínseca de D+ de BanBajío con perspectiva estable. La BFSR intrínseca de D+ corresponde a una evaluación del riesgo crediticio base (BCA por sus siglas en inglés) intrínseca de ba1.

FUNDAMENTO DE LAS CALIFICACIONES

Al cambiar la perspectiva de BanBajío a positiva, desde estable, y subir sus calificaciones de depósitos en Escala Nacional de México, Moody's toma en cuenta que las importantes reformas aprobadas el año pasado por el congreso darán un impulso al enfoque de otorgamiento de crédito a pequeñas y medianas empresas (PyMEs) de BanBajío.

BanBajío es el mayor acreedor comercial en el Bajío en el centro de México, en donde tiene una considerable base de fondeo de actividades principales proveniente de personas físicas, estados y municipios y PyMEs, que le permite competir de manera efectiva con los bancos nacionales mucho más grandes y diversificados en México y dentro de esta región.

El mejor entorno operativo de México ofrece oportunidades para que BanBajío expanda su cartera de créditos comerciales con empresas medianas, al mismo tiempo que reduce sus actualmente elevadas concentraciones de deudor y partes relacionadas. Aunque el enfoque de BanBajío es en PyMEs regionales, las principales concentraciones del banco son mayoritariamente en la forma de créditos de largo plazo y baja tasa de intereses a estados y municipios, lo cual expone al banco a diferencias de plazos y limita su rentabilidad.